
Herr  Kubi tzki  ver wei st  an di eser  St ell e auf  den vergangenen Nachtl auf,  der  a m 14. 09. 2018 
stattgef unden habe.  Er bezi eht  si ch an di eser St ell e auf  di e Schul en und di e gesti egene 
Teil neh merzahl  durch di e Teil nah me der  Schül erinnen und Schül er.  Mi t hin hoff e er  darauf,  dass 
der  ko mmende Nachtlauf  i m J ahr  2019 ebenf all s sol ch ei ne gr oße Akzept anz  und r ege 
Teil neh merzahl auf wei sen könne.  
 


